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日本の教育制度は、 ６ ・ ３制の義務教育を行っております。 様々な生活環境 ・ 生活事情に関係なく子ども達は

中学生迄学校に通い学ばなければなりません。 更に進学の為の家庭教師、 塾通いと子ども達を取り巻く教育環境

は充分な程充実しております。 日本では字を書き、 字を読む事はごく当たり前の事実であり、 なぜ書けない ・ なぜ

読めない事があるのか我々からすれば考えられない事であります。

しかし世界に目を向ければ、 全世界で６，７００万人の子ども達は学校に通っておりません。 １６歳以上の人口の内

７億７，５００万人 （内女性　６４％） の人達は読み書きが出来ません。 貧困や文化的 ・ 歴史的な背景の為に読み書

きが出来ない人達なのです。 その為に満足な仕事に就く事も出来ず、 子ども達に教育を受けさせる事も出来ないと

いう悪循環が続いております。 ロータリー財団は６つの重点分野を掲げており、 その内の１つが 「基本的教育と識

字率向上」 であります。 ロータリーは全ての子どもの為の教育を改善し、 子どもと成人の識字率を高める為の活動と

研修を支援しており、 世界各地で小学校 ・ 図書館建設 ・ 教師の研修プロジェクト等、 幅広く活動を行っております。

教育制度に恵まれた日本では考えられない現実が世界各地にあり、 その改善を図るのがロータリー財団であり、 そ

の基盤を作るのが我々ロータリアン１人、 １人の寄付行為であります。 更なる皆様方の御理解と御支援を御願い申し

上げます。

国際ロータリーの青少年育成プロジェクトの１つにローターアクトがあります。

１９６８年アメリカで始まり、 現在世界で７，３６９クラブ、 １６９，３９５人、 地区内で１０クラブ、 ８４名の１８歳から３０歳

迄の若者達が４つのローターアクト活動指標を目的とし、 若さと行動力を武器に様々な活動を行っております。 地域

のリーダーとして更には未来のロータリアンとなるべく親睦と友情と地区内外の交流を軸に活発に行動を起こしており

ますが、 地区内に於いてクラブの消滅、 会員の減少等山積みされている問題も多々ある事と思っております。 提唱

クラブだけではなく、 その他のクラブそして会員皆様がローターアクトクラブに対し関心を示し、 ロータリーが次代を

担う青少年育成を大きな目的としている事を考え、又大切なロータリーファミリーの一員である事を肝に命じ、ローター

アクトクラブに対しての御理解と御支援を願うものであります。

　　　　　　　　　　　　ガバナーメッセージ

　　　　　　　— 識字率向上月間と世界ローターアクト週間によせて —

国際ロータリー第 2840 地区

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2014—2015 年度

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガバナー　　竹内　正幸
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何も分からずに、 前橋南 RC に入会して、 早 14 年になります。 　入会した時の会員数は 54 名現在 33 名と会員

の減少に悩んでおります。

当クラブでは、 会員増強のために、 毎月第 2 例会日を招待例会として、 入会予備軍の方々に例会に参加して頂

いています。

弱小クラブですが、 ローターアクト ・ インターアクトを支援しております。

3 クラブ合同の活動として、 他のクラブでも、 行っていると思いますがエコキャップ回収運動を行っています。

これは、 協賛企業に持ち込むと約 860 個で 1 人分のポリオワクチンが購入でき、 昨年迄に約 40 万個を持ち込み

ました。

もう 1 つの合同事業として、 毎年 2 月にボーリング大会を行い今年は 89 名の参加で楽しく行いました。

当クラブ員は、 多趣味のメンバーが多いので、 特別活動として、 酔人会 ・ 毎月第 1 例会日と第 3 例会日の夜に

自由参加で情報交換会を行っています。

ゴルフ部 ・ 毎月コンペを行い 3 組程度の参加者行っています。

カート部 ・ 車好きのメンバーが沢山いますので、 レーシングカート場でスピード王決定戦として、 年 4 回開催して

います。

自転車部 ・ 赤城山ヒルクライム ・ 榛名ヒルクライムに参加している、 強者のメンバーが居ます。

B 級グルメの会 ・ 昔から営業している個人食堂の食べ歩きの会です。

カラオケの会 ・ 酔人会の後に歌の好きなメンバーの二次会です。

キャバクラ研究会 ・ 酔人会の後に若手のメンバーの二次会です。

当クラブの今年のテーマ 「元気に楽しく」 をモットーに沢山の特別活動を行っており各会員間の交遊として活動を

行っております。

今年、 創立 30 周年の年を迎え、 普段はいい加減な会長ですが、 30 周年だけは、 メンバーの協力のもとに、 無

事行いたいと思っており、 先日も、 記念事業として、 前橋児童図書館に 259 冊の絵本を寄付して来ました。

4 月 11 日の記念式典には、 沢山のクラブの参加を、 お待ちしております。

そして、 我がクラブの伝統行事、 新会員による 「白浪五人男」 が、 １２月２０日の忘年家族会で見事に演じられ、

大喝采を頂きました。

　　　　 元気に楽しく

　　　　　　

前橋南 RC 会長　栢野三喜造

46 のロータリー

物　語

【その 33】
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平成 27 年、 伊勢崎東ロータリークラブが最も大切にしている親睦が充分に図れた新年夜間例会も賑やかに開催

され、 新しい年と 14 ～ 15 年度の下半期のスタートを無事に会員皆様のご協力により切る事が出来ました。

伊勢崎地区の 5 番目のクラブとして 1994 年伊勢崎中央ロータリークラブをスポンサークラブとして 40 名で伊勢崎

東 RC が誕生致しました。

お陰様で、 昨年創立 20 周年を迎える事が出来ました。 その記念事業と致しまして、 伊勢崎駅南口にベンチを寄

贈させて頂く予定ですが、 市民の皆様に利用して頂くのは周辺整備事業の進捗に合わせての設置の為、 少し先に

なるようであります。 ロータリーの代名詞と言われております 『奉仕と親睦』 の奉仕活動としては、 地区補助金事業、

未来の夢計画事業を活用し、 フィリピンの小学校へ水浄化装置の設置を計画し年度内に実施予定であります。

昨年、 当クラブの有志の方々でフィリピンへ訪問し、 地元の RID3820 メトロ ・ サン ・ ペドロ RC のメンバーの方に

水浄化装置設置の事業計画の説明を行ない、 水と衛生に関する現状をつぶさに見る事が出来、 大変な歓迎を受

け、 子供達から東クラブの奉仕活動に対する感謝の気持ちを体全体で表して頂き、 訪問された有志の仲間も今後も

継続的に奉仕活動が出来ればという気持ちを強く持たれたようであります。

又、 地元に対する奉仕活動としては、 伊勢崎市内の小中学校の全校に 2010 年より毎年数冊ではありますが図

書の寄贈を行っております。 今年度も継続事業として寄贈させて頂く予定であります。 少しずつではありますが 『継

続は力なり』 の精神で地道な奉仕活動かもしれませんがこれからも実践できるよう努力をしたいと思います。 会員相

互の親睦も、 とても大切なロータリー活動の一つではないかと思います。 会員数も 48 名を数えた時もありましたが、

それをピークに年々減少してしまいました。 今年度 3 名の新しい仲間を迎え平均年齢も若くなりましたが、 退会者も

1 名あり今後の会員増強はクラブ全体として取り組む大きな課題であるように思います。 2840 地区では昨年 11 月に

は 2000 名の会員に戻り、 さらに各クラブとも会員増強に努力されると思いますので、 当クラブも一人でも多くの会員

が増強できればと思っております。

20 年が経過した小さなクラブですが纏まりはとても良く、 たくさんの方が参加できる行事を下半期では実行して、

会員は勿論の事、ご家族、ご友人など、人の輪を広げて伊勢崎東ロータリークラブの活動を知って頂き、30 周年を 『奉

仕と親睦』 で活力あるクラブとして迎える為に、 30 名の仲間が力を合わせて邁進できればと思います。

今後共、 ご指導、 ご支援賜りますようお願い申し上げます。

2014-2015 

VOL.９

　　　　伊勢崎東ロータリー物語

　　　　　　

伊勢崎東 RC 会長　小島　克也

46 のロータリー

物　語

【その 34】
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昨年、 渋川みどりロータリークラブは、 創立 20 周年という大きな節目の年を迎え、 記念式典、 祝賀会と盛大に開

催する事ができました。 本年度は、 『広げよう　みどりの輪　つくろう私のロータリー物語』 のテーマの元、 チャーター

メンバーの方々のアドバイスを頂き、 若いメンバーの行動力を活かしながら、 『ちょっと無理して出掛けてみよう きっ

と もっとロータリークラブが好きになる』 を合言葉に新たなる一歩を踏み出しております。

7 月からの上半期は、 社会奉仕及び青少年奉仕活動を中心に子供たちの健全育成を目的とした 4 つのイベント

を開催しました。

　１.子供たちの成長の為　「未来の夢計画の地区補助金事業の実施」

子供たちが、 元気良く遊び、 たくましく成長出来る様市内の小学校に遊具のうんていを設置し、 子供たち

を前に寄贈式典を開催し贈呈致しました。

　２.家族愛を感じた　「第 8回 U-12 渋川みどりＲＣ杯少年サッカー大会の開催」

県内外 24 のチームが参加し、 ザ ・ スパ草津のプロの選手たちによるサッカー教室では、 子供たちは大

いに喜び、 目を輝かせ大変良い経験ができました。 親も真剣に応援し家族参加型のサッカー大会になり、

親子でコミュニケーションを計る事ができました。

　３.夢を持つきっかけとなった　　「少年野球教室の後援」

地元の少年野球始め 14 チーム参加の元、 地元渋川出身のプロ野球選手であるオリックスバッファローズ

駿太選手と 2 人のプロ野球選手による野球教室が開催され、 後援という形でお手伝いをさせて頂きました。

今の子供たちと同じ環境で育った少年が、 プロ野球選手になり活躍する、 そんな少年の頃の夢を現実にし

た本人から直接指導頂く事で、 より目標も明確になり大きな夢を持つきっかけ作りになったと思いす。

　４.助け合いの気持ちを学び、みんなが感動した　「第 16 回中学生意見交換会の実施」

我々のメイン事業である中学生意見交換会を渋川広域の 12 中学校の生徒約 70 人が参加し、 本年度は、

東日本大震災 『三年後の被災地―あの震災から学ぶこと』 をテーマに開催しました。 講師である渋川広域

消防団員の現地で復興活動をした DVD を見ながら、 東日本大震災の当時の状況と三年経った今の現状を

講演頂き、 防災について改めて考えました。 又、 被災者と支援者の苦労を目の当たりに感じ、 生徒、 先生

そして、 我々も涙を流し感動した良い意見交換会になりました。 子供たちもあたりまえの生活ができることに

感謝し、 今我々に震災が起きたら何ができるかを話し合い、 助け合いの心、 日常生活での隣人関係が大切

な事を学び感じて頂きました。

この 4 つの事業を通して、 子供たちが、 家族の大切さ、 絆、 思いやり、 友人や地域の方々とのコミュニケーショ

ンを計る事の大切さをより感じて頂き又、 夢や希望を持つきっかけ作りになったと思います。 それが、 青少年健全育

成の一助となると思います。 　

それぞれ委員長を中心に会員みんなで役割分担をし、 事業を達成する事で会員一人一人のロータリー物語がで

き、 それが、 みどりロータリークラブの物語につながると思います。 これからも地域に必要とされるクラブを目指し活

動を行って行きたいと思います。

　　　　 ２１年目のロータリー物語

　　　　　　

渋川みどりＲＣ会長　牧　謙良

46 のロータリー

物　語

【その 35】
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米国カリフォルニア州サンディエゴで１月１８日〜２４日に行われた 「２０１５－１６年度国際協議会」 に出席してまいり

ました。 日本の３４地区のガバナーエレクトは皆緊張と高ぶる胸を押さえ出席致しました。 国際協議会はガバナーエ

レクトがガバナーになる為の （本会議 ・ アイデア交換 ・ ワークショップ ・ 国際交流晩餐会等） 研修会合であります。

その国際協議会初日、 開会本会議の終盤にＫ． Ｒラビンドラン　ＲＩ会長エレクトから２０１５－１６年度のＲＩテーマの

発表と解説がありました。 ＲＩテーマは “Be a gift to the world ”。 日本語では 「世界へのプレゼントになろう」。

ロータリーの栄光は人生で本当に大切なことに目を向け、 私達自身が世界への贈り物となる方法を才能、 知識、 能

力、努力、そして献身と熱意など、誰でも与えることのできる何かを持っているはずです。 私達はロータリーを通じて、

これらを世界にプレゼントしましょう。 日本文では以上の様

に解説されていました。

私なりに解釈いたします。 日本は関東大震災 ・ 戦後の復

興、 高度成長を経て世界に誇る民度の高さ （民度〓人

民の生活や文化の程度） を獲得してまいりました。 その

一翼を担ったのはロータリーではないでしょうか？私達は

好きなものを自由に食べられ、 体調を崩せばお医者さん

に罹れ、 万人に平等な医療制度があります。 治安も点で

は問題がありますが面で悪いところは無く平和で安全な国

であります。 しかし世界を見回しますと飢餓、貧困、疫病、

疾病、 紛争地域等そこに生まれただけで恵まれない人々

がたくさんおります。 私達は世界の国々に原材料を売っ

て頂き、それをもとに製品を作り、欧米をはじめ世界へ国々

に製品を買って頂いたお蔭で豊かで幸せな生活を営めて

いるのではないでしょうか。 今、 私達ができることは頂い

た贈り物に対し世界へプレゼントする事だと思いませんか。

まさに 「世界へのプレゼントになろう」 です。

その他国際協議会でのＲＩの重点項目は昨年同様会員増

強とポリオ撲滅です。 加えてリソースの活用 （主にオンラ

インツール）。 新しくなったＲＩ会長賞。 そして昨年１０月ＲＩ

理事会で決定しました特別月間の大幅変更です。

２０１５年国際協議会 報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０１５－２０１６年度　

ガバナー　生方　　彰
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国際協議会で以上の様に多くを学ぶことが出来ました。

適時、 皆様にお伝えいたします。

また、 ２０１５－１６年度の国際大会は隣国のソウルで開催

されます。

２０１６年５月２８日〜６月１日です。 多くのロータリアンの皆

様と共に参加してロータリーの国際性を肌で実感いたしま

しょう。
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平成 27 年 2 月 1 日 ( 日 ) 9：20 ～ 16：00 前橋問屋センター会館にて、米山記念奨学生選考会が実施されました。

竹内ガバナーのご挨拶を頂戴し、 続いて、 田中委員長より留意事項の説明を戴きました。

選考委員の皆さんは、 面接に先行して学生の書類審査を行っており、 昨年には面接官のオリエンテーションを受

けられ、 当日の選考会では、 米山記念奨学生を最終的に決定する重要な面接を行いました。

実際の面接は、 1 組 4 名の面接官で 3 組に分かれ、 28 名の受験者を１人当たり 15 分～ 20 分で選考しました。

学生の皆さんにとっては、 米山記念奨学生になる事が、 人生の転機になる場合もあり、 面接の 1 時間以上も前

に到着し準備をされる方など、 大変な緊張が感じられました。 選考委員の皆さんもこれを受け、 慎重かつ真摯に学

生の皆さんに向き合い、 丁寧な面接が行われました。 その為、 面接会場では終始緊張感が途切れる事なく続いて

おりました。

面接後の選考会では、 田中委員長が司会となり、 選考委員の皆さんで協議を行いました。

その結果、 満場一致で、 合格者 15 名の米山記念奨学生が決定いたしました。

学生の皆さんはもちろん、 選考委員の皆さんも大変お疲れになったと思います。

皆さん大変ご苦労様でした。

2015学年度 米山記念奨学生選考会 報告

米山奨学委員会　担当副幹事　落合　重男
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平成 27 年 2 月 14 日 ( 土 )11 ： 30 ～ 13 ： 30 前橋商工会議所にて、 米山記念奨学生終了式及び歓送会が行わ

れました。

竹内ガバナーからご挨拶を戴き、 続いて米山記念奨学会高木理事、 米山記念奨学委員会田中委員長からも米

山記念奨学事業の歴史と実績、 RID2840 地区における活動状況のお話を戴きました。

そして、 カウンセラーの皆さんに、 米山記念奨学会高木理事より感謝状が贈呈され、 米山記念奨学生の皆さん

には、 竹内ガバナーより、 修了証が贈呈されました。

その後、 歓送会では、 各クラブの奨学生の皆さん、 カウンセラーの皆さんが１年間の感想を発表されました。

お話の中で印象に残ったのは、 奨学生全員が米山記念奨学事業、 ロータリアンに対して大変感謝をされていた

事でした。 ｢ 奨学生になったことで不安であった生活が改善され、 学業に集中することが出来た。 ｣｢ カウンセラーの

皆さんが、 両親の様に親身に温かく接して戴き幸せだった。 ｣｢ 世話クラブの皆さんが母国の家族の様に感じた。 ｣

…など、 感極まり涙ながらにお話をされる奨学生もいて、 まさしく、 世話クラブ ・ カウンセラー制度という特徴を持っ

た米山記念奨学事業が、 奨学生の皆さんに大変役立っていると感じました。

また、 カウンセラーの皆さんも 1 年間のお世話の中、 多くの思い出が残り奨学生と別れるのが辛く感じられました。

最後に、 米山学友会劉娜会長から米山記念奨学事業への感謝と、 ｢ 今後も奨学生が米山学友として活発に活動

し、 ロータリーへの理解度を向上させ、 米山奨学事業を多くの人に知ってもらう努力をして欲しい。 ｣ と挨拶を戴きま

した。

米山記念奨学生の皆さん、 今後、 日本と母国でご活躍され、 両国の懸け橋になって戴ける様、 願っております。

また、 カウンセラーの皆さん、 １年間大変ご苦労様でした。

2014－2015年度 米山記念奨学生終了式・歓送会 報告

米山奨学委員会　担当副幹事　落合　重男
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去る２月１５日 （日）、地区内最北の市、沼田において生方年度の最初の公式行事である 「地区チーム研修セミナー」 が、

未明から降り続いた３０ｃｍを超える積雪をものともせず開催されました。 開会前のロビーでは某パストガバナーの 「沼田は新

潟だよ」 の一言に賛同の笑いが起きる場面も見受けられました。

定刻どおり開会されたセミナーは、 先ず生方ガバナーエレクトが 「選ば

れた皆さんと地区運営が出来ることを光栄に思う、次年度すばらしいスター

トがきれるようご協力をお願いします。」 と挨拶。 本田博己地区研修委員

長からは本日の目的が説明され、 この日のメインイベントであるガバナー

エレクトによる国際協議会の報告へと進んでいきました。 映像を使用して

会議やワークショップ、 アイデア交換、 親睦晩餐会で沢山の友人が出来

たことなど、 分かりやすく解説していただきました。

そして２０１５－１６年度Ｋ . Ｒ . ラビンドランＲＩ会長の年次テーマ 「世界

へのプレゼントになろう」 の説明、地区運営方針と地区スローガン 「奉仕・

真実 ・ 喜び」 の説明、 地区目標が示されました。

その後、 小野幸広地区幹事より 「地区組織運営について」、 赤井幸夫

地区会計長より 「地区予算案について」 説明がありました。

休憩を挟み、 各委員会の委員長により生方年度の柱となる年度方針が

発表され、 続いてガバナー補佐により生方年度に対する抱負が発表され

ました。 再び休憩を挟み、 小野幸広地区幹事による 「会長エレクト ・ 次

年度幹事研修セミナー」 の説明の後、 次第には予定されていませんでし

たが、 出席していただいたパストガバナーに急遽ご意見をいただきました。

豊富な経験による適格なアドバイスをいただき、 とても有意義な時間と

なりました。 最後に研修のまとめとして竹内正幸ガバナーより 「今日示さ

れたＲＩテーマを理解して伝えていく事が皆さんの役割になります。

来月のＰＥＴＳ ・ ＳＥＴＳ、 ５月の地区研修 ・ 協議会、 さらに地区大会と

各段階を踏んで進めていただきたいと思います。」 と総評をいただき、 ア

ンケート記入後無事に閉会となりました。 真っ白な雪に包まれてスタートし

た生方年度がこれからどんな色に染められていくのか、 楽しみにしていた

だきたいと思います。

地区チーム研修セミナー開催 報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   

2015 -16 年度  地区副幹事　宮田　美行



2014-2015 

VOL.９

12

去る、 2 月 19 日 （木） に高崎ビューホテルにおきまして、 我々クラブの創立 35 周年記念式典並びに祝宴を執り

行いました。 ご来賓には、 吉本賢二ガバナー補佐をお迎えし、 他に高崎 5 クラブの会長、 幹事の方々、 また当ク

ラブが後援している高崎プロバスクラブの方や、 米山奨学生など多くの方の参加をいただきました。

そして記念講演として富岡製糸場総合研究センター所長　今井幹夫先生に 「富岡製糸の歴史と文化」 という題

にて講演していただきました。

今回記念事業としては、 富岡製糸場と群馬交響楽団創立 70 周年を記念して寄付を行う事が出来ました。

式典は、 皆のなんとしても成功させようという意気込みと今後の高崎東ロータリークラブのより一層の団結と発展を

感じた良い式典、 祝宴だったと思います。

高崎東ロータリークラブ 創立35周年記念式典 報告

高崎東ロータリークラブ

創立 35 周年記念式典実行委員会

委員長　富沢　好隆
委   員　高橋　永一
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第２分区ＡのＩＭが２月２１日 （土） 桐生市市民文化会館スカイホールにて開催されました。

竹内ガバナーの後期メイン事業として、 一時途絶えておりましたが、 ＩＭはロータリーの楽しさをお互いに共有する

場として大変重要であると、 昨年に引き続き復活開催することになったものです。

桐生５クラブでは早くから実行委員会を編成してＩＭとガバナー歓迎会を計画されておりました。

第２分区ＡのＩＭは二部構成で行われました。

第一部：ＩＭ

(1) 第１分科会

    『経験を力に、次世代へ ～シニアメンバーからの提言～ 』

 　　 ① 「ＡＧ時代に学んだこと！」

　　　　　桐生南ＲＣ　大友昭久

 　　 ② 「例会出席はロータリーの基本」

　　　　　桐生西ＲＣ　金子福松

 　　 ③ 「子供たちの情熱に接して」

　　　　　桐生中央ＲＣ　酒井　豊

　　  ④ 「桐生赤城ＲＣ入会とその思い出」

　　　　　桐生赤城ＲＣ　町田裕一

　 　 ⑤ 「私のロータリー活動と生涯の友」

　　　　　桐生ＲＣ　舘　盛治

(2) 第２分科会

    『奉仕活動の今後“５ＲＣ合同事業の可能性を探る”』

第二部：ガバナー合同懇親会

アトラクション ： 「群馬刊行特使　群馬のご当地アイドル　― 

AKAGIDAN ―」

ロータリーの楽しさは言葉では言い尽くせません。 発表者は、

先ず目的に向かって自分で動いてそして汗を流して初めてロータ

ＩＭ（Ｉｎｔｅｒｃｉｔｙ ｍｅｅｔｉｎｇ）第２分区 報告

第２分区Ａ担当副幹事　大塩　孝

第一分科会発表者　大友昭久

第２分科会における討論

竹内靖博第２分区Ａガバナー補佐
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リーの素晴らしさを実感した。これをＩＭの場で会員に話すことによっ

て楽しさを共有し、 会員の輪を広げることが出来るのではないでしょ

うか、 と感想を述べておりました。

第一部第二分科会では桐生５クラブの奉仕活動実施状況につい

て、 ９人程度６グループに分かれてディスカッションが活発に行われ

ました。

他クラブの活動状況、 考え方を知ることによって自クラブの活動

に応用することが出来るのではないでしょうか。

第二部としてガバナーの IM 訪問に対して５クラブ合同の歓迎会

が開催されました。

竹内ガバナーを囲んで活発な意見交換が行われ、 盛会裡に終

了しました。
竹内正幸ガバナー

ＩＭ会場

竹内ガバナー・春山地区幹事への花束贈呈

歓迎会乾杯

歓迎会会場



2014-2015 

VOL.９

15

２０１５－２０１６年度　地区主要行事一覧表　　　（年度前・上期）
開　催　日 項　　　　　　　目 場　　　所

２０１４年 １１月　１日（土）～２日（日） 第 1 回ガバナー補佐会議 老神温泉　ホテル観山荘
１２月１５日（日） 第 2 回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

２０１５年 　１月１０日（土） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会（竹内年度主催） 前橋商工会議所
　１月１８日（日）～２５日（土） 国際協議会（生方ガバナーエレクト出席） サンディエゴ
　２月　７日（土） 第４回ガバナー諮問委員会 ( 竹内年度主催　生方 GE 国協議会報告 ) 前橋問屋センター会館
　２月１５日（日） 地区チーム研修セミナー 沼田　ホテルベラヴィータ
　３月１４日（土）～１５日（日） 会長ｴﾚｸﾄ・次年度幹事セミナー（ＰＥＴＳ・ＳＥＴＳ） 伊香保　福一
　４月　５日（日） 第 2 回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館
　５月１７日（日） 地区研修・協議会 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ
　５月２４日（日） ａｍ：第 2 回ガバナー補佐会議　ｐｍ：会員増強セミナー 前橋商工会議所
　６月   ６日（土）～９日（火） 国際大会 サンパウロ
　６月１３日（土） １６：００ 第５回ガバナー諮問委員会（竹内年度主催）　 前橋商工会議所
　６月１３日（土） １８：００　現新地区役員合同連絡会議（竹内年度主催） 前橋商工会議所
　７月　４日（土） インターアクト合同会議 新島学園フィリアホール
　７月２５日（土） インターアクト年次大会 新島学園フィリアホール
　8 月２２日（土） 地区ロータリー財団セミナー
　9 月　６日（日） RLI セミナー　Part Ⅰ 前橋問屋センター会館
　9 月１２日（土） 地区米山奨学研修セミナー
　9 月２６日（土） ａｍ：第 3 回ガバナー補佐会議・委員長合同会議　ｐｍ：第 2 回ガバナー諮問委員会 前橋問屋センター会館
　９月２７日（日） 地区大会記念ゴルフ大会 渋川　伊香保国際 CC
１０月１７日（土） 地区指導者育成セミナー 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ
１０月１７日（土） RI 会長代理歓迎晩餐会 ホテルベラヴィータ
１０月１８日（日） 地区大会 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ
１０月２５日（土） RLI セミナー　Part Ⅱ 前橋問屋センター会館
１０月３１日（土）～１１月１日（日） RYLA 研修会
１1 月１４日（土） ロータリー財団補助金管理セミナー
１1 月２９日（日） RLI セミナー　Part Ⅲ 前橋問屋センター会館

開　　催　　日 項　　　　　　　目 場　　所
２０１５年  １月１０日（土） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会（竹内年度主催） 前橋商工会議所

 １月１７日（土） 第 1 回地区補助金予備審査会 伊勢崎プリオパレス
 １月１７日（土） 青少年交換派遣候補生第３回オリエンテーション 前橋市民文化会館
 １月１８日（日）～２5 日（土） 国際協議会 サンディエゴ
 １月３１日（土） 会員組織強化・女性ネットワーク合同会議 太田ナウリゾートホテル
 ２月　１日（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館
 ２月　７日（土） 第４回ガバナー諮問委員会 ( 竹内年度主催　生方 GE 国協議会報告 ) 前橋問屋センター会館
 ２月１4 日（土） 米山奨学生終了式 ･ 奨学生歓送会 前橋商工会議所
 ２月１５日（日） 青少年交換派遣候補生第４回オリエンテーション 前橋市民文化会館
 ２月２２日（日） インターアクト台湾研修オリエンテーション 前橋問屋センター会館
 ３月　８日（日） 新会員セミナー 前橋問屋センター会館
 ３月１５日（日） 青少年交換派遣候補生第５回オリエンテーション 前橋市民文化会館
 ３月１９日（木 ) ～２２日（日） インターアクト国際交流事業 台湾　
 ３月２８日（土 ) 第２回地区補助金予備審査会 伊勢崎プリオパレス
 ４月  ４ 日（土 ) 青少年交換派遣候補生第６回オリエンテーション 前橋市民文化会館
 ４月１８日（土 ) 継続米山奨学生資格面談 前橋問屋センター会館
 ４月１８日（土 ) 新規米山奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館
 ４月１８日（土 ) 新規米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ・米山奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館
 ４月２２日（水 ) ロータリーデイ（清掃事業） 富岡製糸場
 ４月２4 日（金）～２５日（日） インターアクト国際交流事業（受け入れ） 新潟県長岡市
 ４月２５日（土 ) 地区補助金最終審査 伊勢崎プリオパレス
 ５月１６日（日） 青少年交換派遣候補生第７回オリエンテーション 前橋市民文化会館
 ６月   ６日（土）～９日（火） 国際大会 サンパウロ
 ６月１３日（土） １６：００ 第 5 回ガバナー諮問委員会（竹内年度主催）　 前橋商工会議所
 ６月１３日（土） １８：００　現新地区役員合同連絡会議（竹内年度主催） 前橋商工会議所
 ６月１３日（土） 青少年受入学生歓送会・夏期交換学生歓送迎会
 ６月１４日（日） 米山記念奨学生学友会総会 前橋商工会議所
 ８月 会計監査報告

２０１4 －２０１5 年度　地区主要行事一覧表　　　　 （下期）
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クラブ名 周　　　年 予　　　定　　　日 開　催　場　所

高崎東  35 2015 年２月 19 日（木） 高崎ビューホテル

伊勢崎中央  40 2015 年 3 月 28 日（土） ニューいずみ

前橋南  30 2015 年 4 月 11 日（土） 前橋商工会議所

安中  50 2015 年 4 月 12 日（日） ホテル磯部ガーデン

館林ミレニアム 15 2015 年５月 23 日（土） 正田醤油文右衛門ホール

草津 50 未定 未定

２０１4 －２０１5 年度　周年行事予定クラブ

2014-2015 年度　ＩＭ日程

分　　　区　 予　　定　　日 場　　　　所

第１分区 2014 年 12 月 6 日（土） 前橋問屋センター会館

第２分区Ａ 2015 年 2 月 21 日（土） 桐生市民文化会館

第２分区Ｂ 2015 年 3 月 29 日（日） 伊勢崎プリオパレス

第３分区 2015 年５月　9 日（土） ニューサンピア高崎

第４分区ＡＢ 2015 年 3 月 ７ 日（土） レストラン ジョイハウス

第５分区 2015 年 3 月 １ 日（日） ホテル ベラヴィータ

第６分区 2015 年２月 28 日（土） 藤岡商工会議所
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新会員紹介

中島　資浩

前橋西

2015 年 2 月 6 日

不動産相談

江田不動産

顧問

設楽　誠一

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

柴田　敏

高崎

2014 年 11 月17 日

税理士

柴田税務会計事務所

所長

田中　久夫

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

大山　 駿作

高崎

2014 年 12 月 8 日

自動車販売 ・ 整備

群馬トヨペット㈱

代表取締役社長

三村　治 ・ 広瀬　雅美

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

岩崎　朝嗣

桐生南

2015 年 1 月 7 日

染色工業

㈱友禅丸菱

代表取締役社長

松枝　幹 ・ 山根　明 

大橋　知岳

桐生赤城 

2015 年 2 月 3 日

建築設計

㈲リビングオオハシ 

代表 

須永　聡介 ・ 清水　洋

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

佐藤　克佳

高崎

2015 年 1 月 26 日

建設業

佐藤産業㈱

代表取締役

関口　俊介

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

今井　久登

高崎

2015 年 2 月 9 日

建設コンサルタント

㈱アイ・ ディー ・ エー

代表取締役社長

田中　久夫

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

平岩　千鶴子

桐生

2015 年 1 月19 日

社会保険労務士

平岩社会保険労務士事務所

所長

飯塚　荘一 ・ 岡野　紀子

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

津久井　真澄

桐生

2015 年 1 月19 日

信用金庫

桐生信用金庫

理事長

本田　雄一郎

阿部　篤朗

桐生

2015 年 1 月19 日

呼吸器内科

さかいのクリニック

院長

藤江　篤 ・ 田中　一枝

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者
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新会員紹介

中澤　洋子 

高崎 

2014 年 12 月 8 日

カルチャースクール 

グリーム　ナック

主宰 

広瀬　雅美 

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

大澤　順

太田

2015 年 2 月 5 日

ゴルフ場

太田資源開発㈱

代表取締役

松本　博

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

井上　義之

高崎南

2015 年 2 月10 日

商業銀行

群馬銀行高崎田町支店

支店長

釜萢　敏 ・ 清水　正郎

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

林　義行

高崎

2015 年 1 月 26 日

ソフトウェア業

㈱ビーエスシー

代表取締役

金井　克智

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

原田　徹之

富岡かぶら

2015 年 2 月 3 日

機会部品製造

㈲マルニ精機

代表取締役

池田　速

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

北形　信也

高崎北

2015 年 1 月 7 日

総合電気設備工事

㈱アイテク

代表取締役

竹中　隆 ・ 横田　貞一

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

山田　由紀子

高崎

2015 年 2 月 9 日

芸能

㈲プリーマ

代表取締役

田中　久夫

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

原澤　秀樹

高崎

2015 年 2 月 9 日

税理士

原澤秀樹税理士事務所

所長

佐藤　健司 ・ 田中　久夫

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

田中　栄司

高崎

2015 年 1 月 26 日

事務用品販売

㈱みなとや

代表取締役

関口　俊介

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者
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訃報　　心より哀悼の意を表します。

竹和会員は、 １９７８年１１月７日に入会されました。 １９８６- ８７年クラブ幹事。

１９９３- ９４年クラブ会長を歴任しました。 これからもロータリーのためにご活躍されることを期待してい

ました。 飄々たるいでたちで、 当クラブに欠くことのできないムードメーカーでした。 つい先日まで、 例

会に参加されていましたので、 まだ信じられません。 ご冥福をお祈りします。

中之条ロータリークラブ 会長　　本嶋　茂雄

　竹和　健一（たけわ　けんいち）会員

✻事業所名　竹和分店

✻役　　職　代表

✻入 会 日　昭和 53 年 11 月７日 

✻逝 去 日　平成 27 年２月６日　（享年 77 歳）
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文庫通信 （330 号）

　「ロータリー文庫」 は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして 1970 年 に創立された皆様の資料室です。

  ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、 約２万４千点を収集 ・ 整備し皆様のご利用に備えておりま

す。 閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサー

ビスも承ります。 また、 一部資料はホームページで PDF もご利用いただけます。

　クラブ事務所にはロータリー文庫の 「資料目録」 を備えてありますので、 ご活用願います。

　以下資料のご紹介を致します。

地区大会講演より

◎ 「人生は８合目からがおもしろい」　田部井淳子　2014　5p　 （D.2600 地区大会報告書）

◎ 「これからのロータリー」　千 玄室　2014　4p   （D.2650 地区大会記念誌）                     　　

◎ 「ロボットの奉仕」　松野文俊　2014　11p　（D.2650 地区大会記念誌）

◎ 「日本の進路と誇りある国づくり」　櫻井よしこ　2014　2p 　（D.2660 地区大会記録書）

◎ 「これからの日本に対する期待」　竹中平蔵　2014　6p　（D.2680 地区大会記録誌）

◎ 「ロータリーの存在意義」　深川純一　2014　9p　（D.2760 地区大会記録誌）　　

◎ 「光圀伝について」　冲方 丁　2014　9p　（D.2820 地区大会記録）

◎ 「人生の金メダル」　齋藤 仁　〔2013〕 7p　（D.2830 地区大会記録誌）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［上記申込先 ： ロータリー文庫 ]

ロータリー文庫

〒１０５−００１１東京都港区芝公園２- ６- １５黒龍芝公園ビル３階

ＴＥＬ（０３) ３４３３- ６４５６・ＦＡＸ（０３) ３４５９- ７５０６

ｈｔｔｐ :// ｗｗｗ . ｒｏｔａｒｙ - ｂｕｎｋｏ . ｇｒ . ｊｐ

開館＝午前 10 時～午後 5 時   休館＝土・日・祝祭日
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第２８４０地区

１月出席報告

クラブ数
会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率
46 1,916 2,005 2,023 18 105 83.32

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会員数
年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

第
1
分
区

前橋 4 74.41 115 114 114 0 9
前橋西 4 84.25 52 58 58 0 5
前橋東 4 86.83 68 68 68 0 5
前橋北 2 90.56 70 70 70 0 5
前橋南 4 98.44 33 32 32 0 0
前橋中央 4 82.42 28 27 27 0 6
合計 86.15 366 369 369 0 30

第
2
分
区
A

桐生 3 82.33 59 63 66 3 6
桐生南 4 84.00 24 24 25 1 1
桐生西 4 86.08 53 62 65 3 4
桐生中央 4 68.27 26 26 26 0 4
桐生赤城 3 87.34 44 46 45 -1 7
合計 81.60 206 221 227 6 22

第
2
分
区
B

伊勢崎 4 91.85 73 76 77 1 0
群馬境 4 82.97 27 27 29 2 1
伊勢崎中央 4 90.95 74 73 73 0 0
伊勢崎南 4 75.90 21 28 28 0 1
伊勢崎東 2 93.33 28 30 30 0 1
合計 87.00 223 234 237 3 3

第
3
分
区

高崎 3 93.84 64 92 95 3 5
高崎南 4 73.43 62 64 64 0 5
高崎北 4 73.09 71 67 67 0 0
高崎東 4 86.11 35 38 39 1 1
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 74.38 39 40 40 0 4
高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 66.67 36 36 36 0 0
合計 77.92 307 337 341 4 15

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会員数
年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

第
4
分
区
A

太田 3 90.74 69 71 72 1 3
太田西 3 86.40 16 16 15 -1 2
太田南 4 83.22 38 40 41 1 0
新田 4 82.35 17 16 17 1 0
太田中央 4 84.39 46 48 48 0 2
合計 85.42 186 191 193 2 7

第
4
分
区
B

館林 4 88.27 43 48 49 1 0
大泉 4 75.23 29 31 31 0 2
館林西 3 80.30 18 21 22 1 1
館林東 4 79.54 27 24 23 -1 2
館林ﾐﾚﾆｱﾑ 4 89.58 25 27 27 0 0
合計 82.58 142 151 152 1 5

第
5
分
区

渋川 4 97.52 51 53 52 -1 4
沼田 4 77.23 62 62 62 0 1
草津 4 68.85 15 16 16 0 1
中之条 3 100.00 22 22 23 1 1
沼田中央 4 87.50 52 56 56 0 1
渋川みどり 4 85.78 44 45 45 0 3
合計 86.15 246 254 254 0 11
富岡 3 87.61 48 48 49 1 4

第
6
分
区

藤岡 4 85.12 45 44 44 0 1
安中 4 83.33 32 36 36 0 0
藤岡北 3 86.11 16 17 18 1 2
富岡中央 4 93.40 40 40 39 -1 1
碓氷安中 3 70.83 14 16 16 0 3
藤岡南 4 70.13 19 19 20 1 1
富岡かぶら 4 72.00 26 28 28 0 0
合計 81.07 240 248 250 2 12
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ガバナー月信についてのお願い

●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付し、 竹内ガバナー事務所

takeuchi@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、デジタルデータでお送りください。

●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15日です。  （１５日以降のご連絡分につきましては、 次月号の掲載

となります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦者氏名を記入の上、 写真

を添えて、 メールにて竹内ガバナー事務所までお送りください。 なお、訃報につきましてはクラブ会長様に
250字以内で追悼文を作成いただき、メール添付をお願いします。
　※�この月信のＰＤＦデータを印刷して、各クラブの第一例会で会員の皆様に回覧いただくと共に会長の時
間の中で要点を会員へお伝えいただければ幸いです。

表紙写真説明

竹内年度のキャラクターとして活躍していただいている「よしさだくん」の第９弾は埼玉県本庄市児玉にある雉岡（き

じおか） 公園内の新田義貞像 （石像） です。

雉岡公園の中には塙保己一 （群書類従の編者） 記念館があります。

鎌倉討伐に進軍した鎌倉街道の道筋にあたります。

編 集 後 記

１月に入り竹内ガバナーの後期メイン事業であるＩＭがスタートしました。 一時途絶えていたＩＭをロータリーの楽

しさをお互いに共有する場として昨年に引き続き復活開催することになったものです。

ロータリーの楽しさは言葉では言い尽くせません。 ＩＭの場で楽しさを共有し、 会員の輪を広げることが出来るの

ではないでしょうか。

　「月信２号」 より竹内ガバナーの重点項目である 「４６のロータリー物語」 を数クラブずつ掲載させていただき、

今までに３３クラブの物語を紹介させていただきました。

第８回目は前橋南、 伊勢崎東、 渋川みどりの３各クラブにお願いしました。 各クラブそれぞれの思いを感じ取っ

ていただけたことと思います。 　

「４６のロータリー物語」 は２号から１１号までの１０回の月信で全４６クラブの物語を紹介させていただく予定に

なっております。

またいつでも是非会員に紹介したい物語がありましたら原稿をお寄せください。

ロータリーの感動は全会員で共有してこそクラブの絆が強固なものになるのでは

ないでしょうか。

３月１４日には北陸新幹線が金沢まで開通します。 一番列車の前売り指定

券は何と 「１秒」 で売り切れてしまいました。

鉄道には 「撮り鉄」 「乗り鉄」 「旅鉄」 「地図鉄」 等々様々なジャンルがあり、

最近では 「葬式鉄」 や、 とうとう撮り鉄ならぬ 「盗り鉄」 まで出現しました。

古い話ですが、 平成２２年２月２２日２２時２２分と 「２」 が９ヶ並んだ切符があります。 たった１枚しかありません。

2014-2015 年度ガバナー月信編集担当者 地区副幹事 大塩 孝 （太田ＲＣ）


